

The Rotary Club Of Shizuoka East

# Weekly Bulletin 2022-2023



RI会長  
ジェニファー・ジョーンズ



IMAGINE  
ROTARY

静岡東ロータリークラブ

会長/山下勝央 幹事/杉山輝光

事務局/静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザマビル5F TEL054-254-5611

例会場/ホテルアソシア静岡 例会日/毎週 木曜日 12:30~13:30

<http://www.shizuoka-east-rc.jp>



会長  
山下勝央

第 3033 回 例会 令和 4 年 10 月 30 日

《司会》 杉山輝光 会員

《合唱》 「それでこそロータリー」

《ソングリーダー》 伊藤裕次 会員

《ゲスト》 新潟東ロータリークラブ

《ビジター》 なし

《本日のお祝い》

- ・お誕生日 なし
- ・結婚記念日なし

《会長挨拶要旨》 山下勝央 会長



ただいま、ご紹介いただきました、静岡東ロータリークラブの会長を務めさせていただきます、山下勝央でございます。先ずもって、本日は遠路、大宮会長を代表とします新潟東ロータリークラブの総勢 15 名の皆様、静岡の地にようこそおいでくださいました。心より、心より歓迎申し上げます。今年はこの横断幕にもあります通り、この交流事業も 10 周年を迎えることになりました。10 周年にふさわしくなるように、我々静岡東のメンバーでの手づくり企画ではあり

ますが、心を込めて準備をして参りました。どうか、限られた時間ではありますが、静岡で楽しい思い出を数多くつくっていただきたいと思っております。ただ、報道にも大きくありました通り、静岡の市内は、9 月 2 日の深夜より台風 15 号の直撃により過去に無いような甚大な被害を受けました。まだまだ、復旧には道半ばであり、皆様にご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、何卒ご容赦をいただきたいと思っております。最後になりますが、今回の 10 周年交流事業が大成功しますことを心よりご祈念申し上げ、私のご挨拶とさせていただきます。

《新潟東 RC 交流 10 周年 記念夜間例会》

《新潟東 RC 会長挨拶要旨》 大宮一真 会長



先日の水害で甚大な被害を受け、現在もライフラインの復旧作業中であることにお見舞い申し上げます。一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。そのような時に、10 周年記念例会に大勢で参加させて頂き恐縮しております。

静岡東様の例会日は通常木曜日のところ、今日の為

に例会日を変更して頂き感謝申し上げます。先ほども、新幹線の改札口で大勢の方々からのお出迎えを受けまして大変感動いたしました。重ねて感謝申し上げます。ここで、交流の始まりについて少し話をさせていただきます。

静岡東さんとの交流の始まりは、2010年6月に新潟東クラブを退会した。大和証券の水野支店長さんが転勤先の静岡支店長として、静岡東さんに入会され、2010年秋に水野さんの紹介で、新潟東RCとの交流要請を持って、当時静岡東RC中嶋会長様が、新潟に来訪され、熱くクラブ交流を希望されました。その後、2012年6月静岡東RCへ視察訪問を新潟東RC本間会長・北村幹事・河端直前会長等々で、伺わせていただき、その後交流が始まりました。今年度の静岡東RC山下会長様は、第64期新潟東RC私は第65期と設立も近いクラブであり、ここでも親近感を覚えます。明日も、ゴルフ組と観光組にわかれて、静岡を満喫したいと思います。最後に、この度の交流会の設営に、ご尽力頂きまして感謝申し上げますとともに、静岡東ロータリークラブ様と新潟東ロータリークラブが未永く交流していけることをご祈念申し上げ挨拶いたします。ありがとうございました。



■中嶋達郎会員より記念品の説明



■由利浩志会員より乾杯の挨拶



■戸塚会員敦雄会員、藤田尚徳会員より  
お酒や料理の説明



■50 kgのマグロの解体ショー



■一度も冷凍していない生マグロの味は格別



■山下会長(右)と新潟東 RC 大宮会長(左)  
《懇親会 各テーブルの様子》





■素晴らしい親睦会となりました！



■川口次年度会長の一本締め  
一日も早い復興と両クラブの皆様の益々の  
発展を祈念して



■新潟東 RC 佐藤次年度会長より  
素晴らしいおもてなしありがとうございます。  
来年はこれに負けないように新潟も頑張ります。  
ぜひ来年皆さま全員でいらしてください。

皆様、お疲れさまでした！  
(会報作成 原口 翼)